



REPORTAJE



LA OFICINA DE TRANSFERENCIA DEL CONOCIMIENTO DE LA UNIVERSIDAD Y MEDIALAB USAL ORGANIZAN EL DÍA 29 UN SEMINARIO SOBRE LA FAMOSA ENCICLOPEDIA VIRTUAL

INSCRIPCIÓN GRATUITA

La wikipedia llega a las aulas

REDACCIÓN

El próximo 29 de febrero tendrá lugar el seminario *Wikipedia como Herramienta de Aprendizaje basada en Nuevas Tecnologías* organizado conjuntamente por Medialab Usal y la OCA (Oficina de Conocimiento Abierto), ambos dependientes del Servicio de Innovación y Producción Digital de la Universidad de Salamanca.

Las ponencias se centrarán en el desarrollo de las nuevas tecnologías para el apoyo del aprendizaje a través del caso concreto de Wikipedia como plataforma desde la que desarrollar y obtener contenidos. Los ponentes, María Sefidari, Miguel García y Felipe Ortega (todos pertenecientes a Wikimedia España) presentarán el funcionamiento interno de Wikipedia, las oportunidades de este sitio web en el ámbito docente y los proyectos de la Fundación Wikimedia en España.

Las actividades comenzarán a las 12.30, momento en que se pre-



Manuel Esteller, tras recoger su premio.

ALMEIDA

sentará el seminario a los asistentes (es necesario inscribirse, pero la asistencia es gratuita), así como los actos que se desarrollarán a continuación.

La primera conferencia llevará

por título *Qué es (y qué no es), cómo funciona y se organiza Wikipedia*. El resto son *Wikipedia: Conocimiento libre e innovación docente* y *Mundo Wikimedia: Potenciando el conocimiento libre*.

Los interesados en obtener más información sobre el curso, los ponentes o los horarios de las actividades pueden hacerlo a través de la página web <http://eventos.usal.es/go/wikipedia>. ■